



La Asamblea del Fondo de 1992 elige nuevo Presidente

En su novena sesión extraordinaria, celebrada del 15 al 22 de marzo de 2005, la Asamblea del Fondo de 1992 eligió al Sr. Jerry Rysanek (Canadá) como Presidente para que ocupase el cargo hasta su próxima sesión ordinaria. El Sr. Rysanek es Director de Política Marítima Internacional y Responsabilidad del Departamento de Transporte Canadiense y cuenta con una larga asociación con los FIDAC y la Organización Marítima Internacional (OMI), así como con otras organizaciones internacionales que se ocupan del transporte marítimo.

El Primer y Segundo Vicepresidentes, Sr. José Aguilar-Salazar (México) y Profesor Seiichi Ochiai (Japón), que fueron elegidos en la novena sesión ordinaria de la Asamblea en octubre de 2004, permanecerán en su cargo hasta la próxima sesión ordinaria de la Asamblea.

Tras su elección como Presidente, el Sr. Rysanek agradeció a todas las delegaciones su confianza y apoyo, que se honraba en compartir con ambos vicepresidentes.

El Presidente anterior, Sr. Willem Oosterveen (Países Bajos), había decidido dejar el cargo después de ocuparlo durante cinco años. En nombre de la Asamblea, el Sr. Rysanek agradeció al Sr. Oosterveen su inmensa contribución a la labor y al funcionamiento sin problemas de la Asamblea durante su mandato en los últimos cinco años.
